

Pressemitteilung

Freiburg, 26.03.2025

Innenwelt trifft Außenwelt – Wie Kunst die verborgenen Verbindungen von Körper und Umwelt sichtbar macht

Wie beeinflussen Umweltfaktoren unsere Gesundheit? Und wie formen innere Prozesse unsere Wahrnehmung der Außenwelt? Mit diesen Fragen setzten sich Designstudierende der Hochschule Macromedia Freiburg ein Semester lang auseinander. In einem Kooperationsprojekt mit den Artemed Kliniken Freiburg entwickelten sie unter dem Titel ..Innenwelten Außenwelten: Körper und Umwelt im Dialog" Kunstwerke, die diese unsichtbaren Wechselwirkungen sichtbar und erfahrbar machen.

Die entstandenen Arbeiten vereinen verschiedene künstlerische Techniken wie Acrylmalerei, digitale Kunst und Illustration. Sie zeigen, wie Natur, Stadtleben oder soziale Interaktionen auf den Körper wirken und wie sich innere Prozesse – von physiologischen Abläufen bis hin zu emotionalen Zuständen – in diesem Zusammenspiel widerspiegeln. Die Werke lassen die betrachtende Person in die komplexen Verbindungen zwischen Mensch und Umwelt eintauchen und eröffnen neue Perspektiven auf das Verhältnis von Körper und Außenwelt. Begleitet wurde das Projekt von Frau Prof. Karin Jobst (Hochschule Macromedia Freiburg), die die Studierenden in der künstlerischen

Kontakt

Artemed Kliniken Freiburg Sautierstr. 1 79104 Freiburg im Breisgau

Tel.: 0761 7084-0 Fax: 0761 7084-239

Info@rkk-klinikum.de www.rkk-klinikum.de

Pressekontakt

Theresa Scheible Artemed Kliniken Freiburg Sautierstraße 1 79104 Freiburg

Tel.: 01577 9014666



Auseinandersetzung unterstützte, sowie von Frau Theresa Scheible (Referentin für Unternehmenskommunikation der Artemed Kliniken Freiburg), die den interdisziplinären Austausch zwischen Kunst und Gesundheitswesen förderte.

Präsentiert werden die Kunstwerke im St. Josefskrankenhaus und Loretto-Krankenhaus Freiburg. Mit diesem Kooperationsprojekt, das die Bedeutung von Kunst im Gesundheitsbereich und den interdisziplinären Austausch zwischen Medizin und künstlerischer Praxis unterstreicht, bringen die Artemed Kliniken Freiburg gemeinsam mit der Hochschule Macromedia Freiburg Kunst und Wissenschaft in einen inspirierenden Dialog.

Die Vernissage findet am 4. April um 18 Uhr im Erdgeschoss des St. Josefskrankenhaus statt. Interessierte sind herzlich eingeladen, die Ausstellung zu besuchen und sich von den Werken inspirieren zu lassen.

Über die Artemed Kliniken Freiburg

Die Kliniken Freiburg, bestehend Artemed aus dem St Josefskrankenhaus und dem Loretto-Krankenhaus, sind Teil der Artemed-Gruppe und blicken auf eine lange Tradition in der Patientenversorgung zurück. Ursprünglich Orden vom Barmherzigen Schwestern vom hl. Vinzenz von Paul gegründet, stehen die Kliniken für eine werteorientierte Medizin, die sich an der Würde und Autonomie des Menschen orientiert. Zentral sind dabei Fürsorge, Gerechtigkeit sowie Wahrhaftigkeit und Verschwiegenheit. Diese Grundwerte prägen den Klinikalltag und spiegeln sich in einem respektvollen, engagierten und freundlichen Umgang mit den Patient:innen wider.

www.rkk-klinikum.de